
 

 

 
 
 
 

Angeln 
 
 

 
 
 

  Angeln 

Beim Angeln fängt man Fische. 

Zum Angeln sagt man auch: Fischen. 

Man braucht zum Angeln: 

 eine Angel-Rute 

 Köder 

Mit dem Köder lockt man Fische an. 
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Beim Angeln gibt es verschiedene Arten. 

Zum Beispiel: 

 Fliegen-Fischen  

Dazu benutzt man bestimmte Köder aus Federn oder Fell.  

Die Köder heißen: Fliegen. 

 Grund-Angeln  

Der Köder ist schwer  

und sinkt zum See-Grund oder Fluss-Grund. 

 Meeres-Angeln  

Der Köder ist sehr schwer,  

damit er zum Meeres-Grund sinkt. 

Mit den verschiedenen Angeln-Arten 

kann man verschiedene Fische fangen. 

 

 
  Wann dürfen Sie in Bad Saulgau angeln? 

Wenn Sie in Bad Saulgau angeln wollen, 

brauchen Sie: 

1. Fischerei-Schein  

Der Fischerei-Schein ist so ähnlich wie ein Führerschein.  

Darin steht, dass Sie angeln können.  

Damit Sie den Fischerei-Schein bekommen,  

müssen Sie: 

 30 Stunden Angel-Unterricht machen 

 Die Sport-Fischer-Prüfung bestehen 

 

Die Jugendlichen dürfen aber nur angeln: 

 wenn sie zwischen 10 und 16 Jahre alt sind 

 wenn eine erwachsene Person mit einem Fischerei-Schein dabei ist. 
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 Erlaubnis-Schein  

Den Erlaubnis-Schein bekommen Sie 

beim Fischerei-Verein Bad Saulgau. 

   
 

 
  Wo dürfen Sie in Bad Saulgau angeln? 

In Bad Saulgau dürfen Sie    

an diesen Seen und Flüssen angeln: 

 am Wagenhauser Weiher 

 am Zeller Weiher 

 an der Schwarzach 

     

 

Achtung: 

In Bad Saulgau dürfen Sie nur angeln: 

 Wenn Sie eine Tageskarte für das Angeln kaufen. 

Das geht nur am Zeller Weiher. 

Die Tageskarte kostet 19 Euro. 

 Wenn Sie Mitglieder im Fischerei-Verein Bad Saulgau sind. 
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-------------------------------------------------------- 
 

  Möchten Sie mehr Informationen zum Angeln? 

So erreichen Sie uns: 

Sport-Fischerei-Verein Bad Saulgau e.V. 

Konrad Lang 

Blumenstraße 9 

88348 Bad Saulgau 

Telefon:   0174 - 34 23 702 

E-Mail:       vorsitz1@sfv-badsaulgau.de 

Internet:    www.sfv-badsaulgau.de 

-------------------------------------------------------- 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

                                                                              Seite  4 



 

 

 
 
------------------------------------------------------- 
 

Quellenangabe: 
 

------------------------------------------------------- 
 
Wer hat den Text geschrieben: 
 
Michael van Beek, Schlossbergstraße 5, 88348 Bad Saulgau.  

 

Wer hat die Bilder gemacht: 
 
©  Michael van Beek, Schlossbergstraße 5, 88348 Bad Saulgau.  

©  Sportfischereiverein Bad Saulgau e.V., Thomas Hillmann. 

©  pixabay, www.pixabay.de 

Hinweis zu den Bildrechten: 

Die Erlaubnis der Bild-Urheber liegt schriftlich vor. 

 
Wer hat den Text geprüft: 
 
capito bodensee, 

Oberschwäbische Werkstätten gem. GmbH, 

Wachtelhau 3, 72488 Sigmaringen. 

------------------------------------------------------- 
 

 
 

                                              Seite   5 


